



Obat Cacing Cegah Kaki Gajah

UMBULHARJO (MERAPI) - Kendati belum ada kasus penyakit kaki gajah, pemberian obat cacing massal kepada pelajar SD di Kota Yogyakarta diberikan hingga November nanti.

"Saat ini belum pernah ada kasus kaki gajah di Kota Yogyakarta. Tapi tetap berpotensi di wilayah yang lingkungannya kumuh sekitar sungai. Jadiantisipasi tetap diperlukan misalnya dengan pemberian obat cacing filaria ke anak-anak," kata Kepala Seksi Pengendalian Penyakit Menular dan Imunisasi Dinas Kesehatan Endang Sri Rahayu, Kamis (11/10).

Dia menyampaikan penyakit kaki gajah adalah penyakit menular yang disebabkan cacing filaria dan ditularkan oleh berbagai jenis nyamuk. Pada cacing biasanya bisa masuk melalui pori-pori kulit. Penyakit itu bersifat menahun dan bisa menyebabkan pembengkakan bagian tubuh jika tidak segera diobati. "Pembengkakan bisa di kaki, lengan atau alat kelamin. Tergantung penyumbatannya di bagian tubuh mana," ujarnya.

Untuk itu program pemberian obat cacing massal diberikan secara gratis pada anak usia 6 tahun sampai kelas VI SD. Dia menyampaikan pemberian obat cacing massal adalah program Kementerian Kesehatan yang dilakukan rutin setiap tahun. Pemberian obat cacing massal itu dilakukan melalui puskesmas, layanan posyandu serta ke sekolah-sekolah.

"Sasarannya ada puluhan ribu anak. Sampai kini sudah ada sekitar 70 persen lebih anak yang menjadi sasaran pemberian obat cacing massal. Harapannya, jika pencegahan penyakit dilakukan secara bersama-sama tentu akan memberikan hasil yang optimal," tutur Endang.

Ditambahkan untuk pencegahan kaki gajah, obat cacing sebaiknya diberikan sekali dalam setahun selama minimal 5 tahun. Pihaknya juga menyarankan bagi orang dewasa untuk mengonsumsi obat cacing secara mandiri agar tidak tertular penyakit kaki gajah.

"Pencegahan lainnya dengan menerapkan program hidup bersih dan sehat. Kalau lingkungan bersih potensi kena cacing filaria minim," imbuhnya.

(Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005